

JADE BOUHADDAD



19 ans

Etudiante en droit à CY Cergy Paris Université

Achéroise depuis toujours

Elle aime le sport, la mode et la lecture

“ J’habite à Achères depuis que je suis née, mes parents étant eux même des Achérois depuis toujours.

À Achères j’y ai donc grandi, étudié, fait du sport, des amis et beaucoup d’activités.

Je me souviens quand je n'étais qu'une enfant lorsque l'on m'emmenais à chaque fête : la fête de l'amitié, la fête des berges, Achères plage...

Je me souviens aussi plus tard quand j'allais au club Franquin où j'ai pu faire énormément d'activités, mais aussi Achères sport où j'ai pu découvrir de nombreux sports que j'aime beaucoup aujourd'hui comme le wakeboard.

J'ai également depuis toujours fais beaucoup de sports et d'activités au sein même d'associations achéroises telles que le CCA où j'y ai pratiqué la danse, le théâtre mais aussi les loisirs créatifs, le BO boxing, le CLOCA, le centre équestre d'Achères etc

Grâce à mes études je me suis beaucoup intéressée à la politique et à tous les enjeux qui y sont liés et cela m'a donné envie de m'engager en tant que citoyenne au sein de ma commune afin d'y apporter mon regard de jeune ayant toujours habité cette ville.

Pour finir j'ai le souvenir d'une enfance joyeuse et conviviale autour de nombreuses fêtes et événements et surtout d'une ville dynamique et solidaire, c'est pourquoi j'ai aujourd'hui décidé de m'engager au sein du collectif Achères ville de cœur afin de redonner aux habitants d'Achères une ville qui leur ressemble. "